

## **USA : une greffe cardiaque exceptionnelle sur un bébé prématuré**

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-02-16 11:43:33 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Âgé de seulement six jours, un bébé a été opéré à l'Hôpital pour enfants de Phoenix en Arizona des suites d'une malformation cardiaque après une naissance prématurée de sept semaines avant terme. Au cours d'un examen prénatal effectué à la vingtième semaine de grossesse, le fœtus est diagnostiqué d'une cardiomyopathie dilatée et les médecins découvrent à cette occasion que son cœur est déjà largement affaibli, élargi et incapable de pomper le sang de manière efficace. La situation ne cesse alors d'empirer. «A 28 semaines, nous avons constaté que le ventricule gauche d'Oliver avait une taille sept fois supérieure à celle d'un fœtus de son âge», rapporte Christopher Lindblade, le chirurgien cardiaque pédiatrique qui a suivi la grossesse. «J'ai préparé les parents au pire car je n'étais pas sûr qu'à sa naissance l'enfant supporterait la transplantation du cœur dont il avait besoin». L'équipe de médecins a donc décidé de provoquer l'accouchement à 36 semaines, cette date étant celle à laquelle le bébé aurait les meilleures chances de survivre l'opération. Mais contre toute attente, la mère d'Oliver perd les eaux le 5 janvier, à 33 semaines. Bien que prématuré, les docteurs jugent qu'Oliver est assez robuste pour subir une transplantation cardiaque et le placent sur la liste d'attente nationale le 9 janvier. Deux jours plus tard, on fait savoir à l'hôpital qu'un cœur viable est disponible et Oliver est emmené en chirurgie. L'opération, qui a duré plus de 10 heures avec une incision allant de son ventre à sa poitrine, s'est parfaitement déroulée. Oliver est aujourd'hui âgé d'un mois et les docteurs ont annoncé jeudi que son corps ne présente pour l'instant aucun signe de rejet. Le bébé est toujours hospitalisé et placé sous haute surveillance. «Ses poumons sont faibles mais il va remarquablement bien et pèse 2,8 kilogrammes», d'après l'hôpital.